

## **FAISONS BARRAGE AUX POLITIQUES ANTI-ÉCOLOGIQUES**

Le séisme du 9 juin nous oblige collectivement à un sursaut. La planète surchauffe, le jour du dépassement arrive toujours plus tôt, la banquise et les glaciers fondent, les événements climatiques dramatiques se multiplient. Face à cela, la réponse proposée par l'extrême droite et leurs alliés de la droite extrême est : plus de voitures et de camions sur nos routes, la dérégulation économique et la fermeture des frontières, comme si la crise climatique s'arrêtait aux portes de l'Europe. Face à ce danger extrême, une seule réponse : l'union écologique et sociale. En ce moment historique, le seul choix est d'être réunis autour des valeurs essentielles qui nous rassemblent et remettre le vivant au cœur de notre projet.